



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6432</b>
Prix	<b>799 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce magnifique appartement rénové de 78m<sup>2</sup>, situé au Cœur de Cannes, dans le prestigieux quartier de la basse-californie. Perché au 6ème étage d'une résidence sécurisé et gardienné, il offre une vue imprenable sur la mer et la croisette. Profitez d'une grande cuisine indépendante et de deux chambres avec chacune sa salle d'eau, sans oublier une terrasse pour savourer la vue. Aucun travaux à prévoir, double vitrage, chauffage collectif, air conditionné, une cave et un garage complètent ce bien d'exception. À quelques pas, le bus facilite vos Déplacements. Commerces, écoles, restaurants ...

*Discover this magnificent 78sqm renovated flat, located in the heart of Cannes, in the prestigious Basse-Californie district. Perched on the 6th floor of a secure, guarded residence, it offers uninterrupted views of the sea and the Croisette. Enjoy a large, independent kitchen and two bedrooms, each with its own shower room, not forgetting a terrace where you can savour the view. Double glazing, central heating, air conditioning, a cellar and garage complete this exceptional property. Just a short walk away, the bus makes it easy to get around. Shops, schools, restaurants and parks, such as ...*

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

